

Seminar GPS-Navigation für Gespannfahrer

Bei Überlandfahrten kommen die nützlichen GPS-Helfer immer häufiger zum Einsatz, da sie unsere genaue aktuelle Position anzeigen, den Verlauf der gesamten Route in der digitalen Karte darstellen und Richtungshinweise geben. Ein großer Vorteil der GPS-Geräte ist auch, dass man nicht erst auf der Papierkarte suchen muss, sondern immer sofort seinen Standort sieht. Außerdem kann man in die digitale Karte beliebig rein- und rauszoomen, dadurch hat man immer den richtigen Kartenmaßstab parat. Bei der Planung unterstützen die digitalen Helfer zum Beispiel mit Höhenprofilen.

In dem Seminar erfahren die Teilnehmer anhand von amtlichen digitalen Karten der Landesvermessungsämter, wie eine Route am PC geplant und wie sie auf das Smartphone oder Hand-GPS übertragen wird, wie man damit unterwegs arbeitet und wie man seine Lieblingsrouten während der Fahrt aufzeichnen kann. GPS-Geräte sind aber nicht nur interessante Helfer für Wander- und Distanzfahrer, sondern sie unterstützen uns auch beim Ausdauertraining der Pferde vor dem Wagen und bei der Planung von Geländefahrten auf dem Turnier. Wie, das verraten wir Ihnen im Seminar!

Referent ist Thomas Sagkob, Chefredakteur von Pferd & Wagen, der sich mit digitaler Navigation seit Anfang der 80er-Jahre beschäftigt. Das Seminar findet am 13. April 2014 um 13 Uhr in den Räumen von Fahrspport Schophoven, Eicherscheid 48, 52152 Simmerath statt. Die Seminargebühren betragen 45 Euro pro Teilnehmer inkl. Kaffee und Kuchen. Anmelden kann man sich direkt bei Fahrspport Schophoven.

/as

Info: Fahrspport Schophoven, Tel.: 02473-63 73, hans-willi.schophoven@gmx.de